

PUENTE CIENCIA-EMPRESA, DESAFÍO PENDIENTE



por
HERNÁN CHEYRE V.
INSTITUTO DE
EMPRESARIADO
U. DEL
DESARROLLO

A raíz de la discusión presupuestaria en curso, el tema de la ciencia ha saltado nuevamente al tapete, con un gran desaliento de la comunidad científica por los montos que el Gobierno está proponiendo para el próximo año. Pero no solo preocupa lo que se considera un insuficiente volumen global, sino que también su composición, especialmente por la caída que se observa

en algunos programas específicos de apoyo a proyectos de in-

vestigación. A través de reasignaciones se podría lograr un mayor impacto de impulso a la actividad científica, atendida la realidad fiscal de Chile y los desafíos que se enfrentan en esta materia. Pero la discusión no se debería centrar únicamente en el tema de los recursos fiscales, sino que en la búsqueda de fórmulas y mecanismos de incentivo más eficaces para incorporar al sector privado al desarrollo de la ciencia en Chile.



EN INTERNET

Lea la columna completa en "Opinión" en www.eyn.cl.